



チャレンジ92

南阿蘇村立中松小学校

学校だより

令和2年12月16日第24号

発行 校長 松本 政子

地域からたくさんの方のことを学んでいます。

『中松の宝』(3年)

3年生の「総合的な学習の時間」での学習です。「中松の宝」について学習をしています。自分が住んでいるこの中松のすてきなところをたくさん探してほしいと思います。すてきなところは場所だけでなく、こうやっていろいろ教えてくださる地域の方々もですね。ほんと。



上野則寛さん (八坂神社にて)



田尻徹さんと高宮輝久さん

6. 26白水大水害(4年)

4年生も「総合的な学習の時間」に地域学習を行っています。4年生は公民館に行ってお話を伺ったり、記念碑を見たりしています。そして、教室でもお話をさせていただきました。お願いをしたところ快く引き受けてくださいました。本当にありがとうございます。



中松3区区長の緒方さん



後藤彰久さん

朝は交差点を中心に子どもたちの登校の様子を見ています。

先日、こんなことがありました。

子どもたちが青信号で横断歩道を渡ろうとしたら、点滅し始めました。すると班長さんが「戻って!半分まで行っていないときはもどらなん。」と言いました。思わず走って渡ってしまいそうな場面でしたが、きちんと判断し声をかけていました。その姿に感心しました。自分のことだけでなく周りのことも考えることができる人がリーダーなのだと思いました。

班長さんが大きな声であいさつをする班は他の子も比較的あいさつをするような気がします。低学年の速度を考えながら歩いている班長さんもいます。自分の姿で手本を見せる、そういった意味でもリーダーなんですよ。登校班長は6年生だけではありません。5年生の班長さんもいます。まかされた役割をしっかりと果たすよい経験が待っていると



急に気温が下がり、この頃は氷点下の寒い朝となっています。洗顔、歯みがきはできていますか?夜の歯みがきはむし歯予防、朝の歯みがきはエチケットです。寒い朝も、顔を洗ってすっきりして登校してほしいです。

学校運営協議会〈12月15日〉

協議会の方に来校いただき、授業参観のあと、これまでの教育活動等を説明し、ご意見をいただきました。いつも見守っていただいている地域の皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。

実りの時:研究授業

2名の先生の検証授業がありました。どちらの学級も子どもたちがしっかりと自分の意見を言うことができていました。今回で全員の先生の研究授業が終わりました。



甲斐 美優先生 4年算数
「計算のきまり」



下田 由加里先生 1年道徳
「みんなのボール」